

El Sureste ve peligrar las ayudas de Madrid al agua de desaladoras

MORALES PIDE A MEDIO AMBIENTE QUE AGILICE LOS TRÁMITES

El retraso en la petición de información para conceder las subvenciones a la actividad de la desalación de aguas en Canarias, según lo estipulado en la Ley 2/2004 de Presupuestos Generales de 2005, cosa que se solía hacer por los meses de julio o agosto de cada año cuando esta facultad pasó del Ministerio de Industria y Energía al de Medio Ambiente, en 19997, ha despertado la alarma en la Mancomunidad del Sureste, cuyo presidente, el alcalde agüimense Antonio Morales Méndez, remitió ayer un escrito urgente al citado ministerio solicitando que se ejecute y cumpla la citada ley, en particular en lo concerniente a las subvenciones a la actividad de desalación de agua de mar o plantas desalinizadoras de Canarias y que se acuerde la aprobación de las bases reguladoras y su publicación en el Boletín Oficial del Estado, en iguales o parecidos términos a lo ya hecho anteriormente, al tiempo que se den por contraídos los gastos. Según se dice en el escrito de Morales, «lo acordado ha influido durante veinte años en las actuaciones económicas y financieras de los servicios de abastecimiento de agua potable de los más importantes municipios del Archipiélago, una importante partida que viene representada por los ingresos provenientes de dichas subvenciones, que representan en total entre el 10 y el 20%».

El clamor canario, unánime

Ante la gravedad de la posible pérdida de la subvención del agua desalada en Canarias, que se ha venido manteniendo durante 20 años, ha movilizado, no sólo a la Mancomunidad del Sureste, sino también a los diferentes organismos y empresas responsables del servicio y suministro de agua, como el Consejo Insular de Gran Canaria, Consorcio Insular de Aguas de Fuerteventura, Insular de Aguas de Lanzarote, Emalsa, Elmasa y Emmasa. La Comarca del Sureste podría perder en este concepto una ayuda de 1.2002.024 euros.